

Fecha: 03-08-2024
Medio: La Discusión
Supl.: La Discusión
Tipo: Noticia general

Título: Teatro Municipal presenta a 10 nuevos músicos becados en el estudio

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 3.500 Sin Datos ■ No Definida

PARA GRABAR SUS CREACIONES

Teatro Municipal presenta a 10 nuevos músicos becados en el estudio

Pág.: 12 Cm2: 555,6

Se trata de la segunda vez que el espacio ofrece a los talentos locales poder usar las instalaciones. Este año, y gracias al financiamiento del Ministerio de las Culturas, la convocatoria se pudo extender a toda la Región de Ñuble.

La Discusión diario@ladiscusion.cl FOTOS:Teatro Municipal

a Corporación Cultural Municipal de Chillán presentó esta semana a 10 nuevos músicos que serán parte de la beca para utilizar el estudio de grabación alojado en las instalaciones del Teatro Municipal.

Se trata de Las Chiquiyanas, Kachivache, Renato Arias, Bro-T, Sebastián Anguita, Kitty Pop, Gepeto, Nubira, Marce Avendaño y Miguelino del Campo

del Campo.

El alcalde de Chillán y presidente de la Corporación Cultural Municipal, Camilo Benavente, comentó en conferencia de prensa: "estamos muy contentos de dar la bienvenida a los nuevos becados 2024 de nuestro Estudio de Grabación, un espacio que queremos que sea abierto a los músicos locales, desde los diversos géneros, como folclore, música urbana, rock, entre otros, y que se apropien de este y lo hagan suyo. También queremos apoyarlos en una constante formación y enriquecer sus experiencias".

El edil también informó que este año se cuenta con el financiamiento del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio a través del Fondo de Fomento a la Música Nacional, lo que permitió, entre otras cosas, que en el programa de becas se considerarán artistas a nivel regional.

La seremi de la cartera, Scarlet Hidalgo, agregó: "estamos muy contentos de que la Corporación Cultural Municipal de Chillán, con su presidente que es el alcalde Camilo Benavente, le está entregando



la oportunidad, a través del financiamiento que nosotros podemos generar, a diferentes artistas que tienen dificultades, ya que grabar un tema musical de alta calidad tiene costos muy elevados, por ello está es una gran oportunidad en la que estamos contribuyendo a llegar a más artistas no solo de Chillán".

Trabajo sostenido

El Programa de Becas del Estudio de Grabación comenzó en 2023 junto con la inauguración del espacio. Al igual que este año, se realizó una convocatoria abierta donde se seleccionaron a artistas y grupos locales como Flow en notas, Mauricio Alvarado Trio, Le Mat, Violeta Brava, Chalachí, La Turba, Monitor, Nico Jake, Leo Mael y Rompekadenas; todo comenzaron en diciembre sus procesos de trabajo y a la fecha, en su gran mayoría, se encuentra en etapa de post producción y edición.

El encargado del espacio, Iván Verdugo, indicó que "durante el año 2023 pudimos trabajar con 10 bandas las cuales hemos logrado llegar casi a término de 20 canciones, porque han sido dos canciones por cada uno de estos proyectos musicales. Además, estamos muy orgullosos porque varios de estos proyectos se encuentran en proceso de firmar con una distribuidora internacional que les va a permitir estar de manera nucho más accesible en todas las plataformas de streaming, como Spotify, YouTube Music, Apple Music, a través de la distribuidora One RPM".

Los becados de este año fueron presentados por el alcalde Camilo Benavente en una rueda de prensa esta semana.

